

## INITIATIVE

# Dakar pour les rêves des enfants

L'édition 2015 du fameux Dakar aura lieu en janvier prochain. Christophe Declerck y participera de nouveau, au profit de l'association Arc-en-Ciel

Christophe Declerck, qui dirige Quad Aventures, fait son retour sur le Dakar. Après quatre participations en 2009, 2010, 2011 et 2012, le passionné de quad a décidé de réitérer en 2015. Seule différence avec les années précédentes, Christophe Declerck réalisera cette course pour l'association Arc-en-Ciel. « J'avais cette idée en tête depuis longtemps, c'est une noble cause de porter les couleurs d'une association », livre-t-il. Arc-en-Ciel a pour but de réaliser les rêves des enfants malades : « Cela me touche particulièrement. Je ne connaissais pas Arc-en-Ciel et je suis tombé sur un article de presse. C'est vraiment le fruit du hasard. » Avec Arc-en-Ciel, chaque enfant a une journée qui lui est entièrement dédiée pour la réalisation de son rêve. Sylvain a ainsi assisté à l'entraînement des astronautes, Steven a survolé New York, Mélanie a rencontré Francis Cabrel et Fany a passé une soirée au Lido. Christophe Declerck s'est ainsi



Christophe Declerck participe au Dakar avec un quad. Il sera au guidon d'un 700 Raptor Yamaha.

engagé à verser 1 euro pour chaque kilomètre soit 9500 euros s'il arrive jusqu'au bout du rallye.

Déjà tout petit, il regardait le Dakar à la télé et rêvait d'y participer : « Je me suis toujours dit qu'un jour, je le ferais. »

## Besoin de financement

Depuis 2009, le rallye Dakar

s'est enraciné en Amérique du Sud. Les concurrents traversent l'Argentine, le Chili et la Bolivie. « Je ne l'ai jamais fait en Afrique, mais ce qui me marque ici, c'est la gentillesse des locaux. Les gens sont absolument partout. C'est un véritable engouement de la population. C'est comme leur Tour de France », livre Christophe Declerck. Mais

participer au rallye Dakar a un coût conséquent. Le sportif doit réunir 100 000 euros. Pour réussir son objectif, il a édité un livre à 10 euros qui reprend son histoire. Il propose également un tee-shirt. Une soirée est également programmée vendredi 14 novembre. Il s'agira de la présentation officielle de son projet au

« C'est une noble cause de porter les couleurs d'une association. J'avais cette idée en tête depuis longtemps. »

Kursaal de Dunkerque à 18h. Place ensuite à un moment plus festif avec dîner et danse à la Villa Blanche de Coudekerque-Branche dès 20h.

Avec deux abandons et deux fois quatrième dans la catégorie quad au Dakar, Christophe Declerck n'est pas un novice. Il a également participé plusieurs fois au rallye du Maroc, de Tunisie et il a été en 2006 vainqueur de la Coupe du Monde Quad.

ANNABELLE MAUGÉ

■ Pour commander livre ou tee-shirt ou pour plus d'informations : Quad Aventures, 9 rue Cadet Desgravières, 59380 Steene. Tel : 03 28 69 24 16. Site Internet : [www.quad-aventures.fr](http://www.quad-aventures.fr)